

Mundo Beauchef:

Un espacio pensado especialmente para los ex alumnos de la FCFM

Porque al salir de la Facultad se sigue siendo beauchefiano... en estas páginas conocerás las historias de nuestros graduados.

Si estudiaste en la FCFM y estás trabajando en el extranjero o en algún rincón del país; si estás desarrollando algún proyecto interesante; o si eres parte de una instancia para reunirte con tus excompañeros de universidad, infórmalos en: **comunicaciones@ing.uchile.cl**

No pierdas el vínculo

Visítanos:

www.ingenieria.uchile.cl/egresados

Los Beatles beauchefianos

“The Brits” es una banda tributo a Los Beatles compuesta por Sergio Rodríguez (batería), Cristián Segovia (bajo), Leo Maturana (1ra guitarra), Eduardo Godoy (teclados) y Pedro Jara (2da guitarra). Pedro y Eduardo son egresados del Departamento de Ingeniería Matemática de la FCFM, lugar que en los `90 unió a varios jóvenes músicos talentosos y amantes del rock.

La conformación de la banda, que desde sus inicios ha sido modificada por motivos laborales o académicos de sus integrantes, también ha tenido en sus filas a los beauchefianos Vicente Acuña como tecladista, Ricardo Hinrichsen en la guitarra y Francisco Jara, interpretando a George Harrison.

“La idea era tratar de tocar temas de The Beatles que no fueran tan conocidos, lo más fiel posible a los arreglos originales”, señala Francisco Jara, quien actualmente cursa un doctorado en NorthWestern University, Estados Unidos. Además, cuenta que dentro de los escenarios que más frecuentaban era “el Barabajo del barrio Brasil, también tocamos varias veces en el Aula Magna del Manuel de Salas y en la Sala Master de la radio Universidad de Chile”.



El 2005, “The Brits” fue uno de los tres grupos ganadores en la convención Beatle realizada en Chile, lo que los llevó a presentarse en La Caverna de Buenos Aires en diciembre de 2005 para competir por el derecho a representar a Latinoamérica en la Beatleweek que se realiza anualmente en Liverpool. Su versatilidad, que cubrió incluso los temas de su disco Sargent Peppers, convenció a los asistentes y al jurado, convirtiéndose en el primer grupo chileno que llegó a tocar en esa calidad al puerto inglés. En agosto de 2006 se presentaron en el Cavern Club, lugar conocido mundialmente por haber sido uno de los primeros escenarios de The Beatles.



Beauchefianas voleibolistas

Sandra Gatica egresó el 2005 como ingeniera civil industrial de la FCFM y actualmente se desempeña como sub gerente general en una empresa líder en servicios de tecnologías de información en salud.

Sobre su época universitaria, recuerda que las largas horas de estudio se hicieron más amigables gracias al vóleybol: “El vóley fue un refugio para relajarme. Entrenábamos dos veces a la semana y jugábamos sábado y domingo, además de juntarnos a hacer asados y juntas. Lo pasamos tan bien, que hasta ahora tengo amigos de esa época”. Actualmente junto a otras beauchefianas forman parte de la liga Shakti (que en el hinduismo hace referencia a la energía femenina).

Rocío Duque, ingeniera civil industrial, y actual subdirectora de Asuntos Estudiantiles y directora de Relaciones Internacionales de la FCFM, también comparte su pasión por este deporte: “Las amigas y el espíritu que se genera en este tipo de deportes es lejos lo que más me gusta, más



allá de lo entretenido que es un buen bloqueo o un buen remache, es la sintonía que se genera entre los miembros del equipo”.

Si egresaste de Beauchef y quieres participar en el equipo, puedes contactarte a: sandra.gatica@gmail.com

Beauchefianos egresados en 1954 se reunieron en su *Alma Mater*

La generación de ingenieros civiles de 1954 ha sabido mantener los lazos durante el tiempo. En las últimas décadas, se reúne anualmente la mayor parte de los 46 egresados de dicha generación, quienes comparten su pasión por la ingeniería y una amistad de seis décadas.

En octubre de este año, los beauchefianos se reunieron en el zócalo del Hall Sur de Beauchef 850, en donde compartieron un almuerzo junto al decano de la FCFM, Prof. Patricio Aceituno. La autoridad

destacó este tipo de iniciativas que cultivan la amistad entre antiguos compañeros, quienes además a través de sus recuerdos ayudan a rescatar y a valorar nuestra historia como Facultad.

La lista vigente del curso de egresados de ingeniería de 1954 está compuesta por 46 beauchefianos divididos en las especialidades de electricista, industrias, minas y civil con mención en estructuras, hidráulica y transportes.

